

Bericht des Obmann

Korneuburg, im Februar 2013

Liebe Schachfreunde,

unser Verein ist auf einem sehr gutem Weg. Das Schachspiel findet nicht nur im Meisterschaftsbetrieb des Weinviertels und im gesamten Land (siehe hierzu die Berichte der Mannschaftsführer), sondern auch - dies ist auch eine wichtige Säule des Vereines - bei unseren Klubabenden statt. Unser Kollege Johann Haider betreut hervorragend unsere Jugendschachgruppe, sodass ein Teil sich bereits in der Schülerliga "beweisen" durfte. Selbstverständlich wurde am 17. April 2012 die Serviceleistung des Vereines vom "Lehrmeister" Schachimedes (Dr. Martin Stichlberger) mit dem Seminar "Springer oder Läufer" abgerundet. In diesem Zusammenhang ein wichtiger Hinweis:

Einladung zum Schachseminar

mit Dr. Martin Stichlberger („Schachimedes“)

Dienstag, 9. April 2013 um 19:00 Uhr

Café - Restaurant Bauer, Korneuburg

Thema: Qualitätsoffer - a Hetz und kost' net viel!

Für Mitglieder gratis (wie immer)! – Für Nichtmitglieder Unkostenbeitrag € 10,--

Auch außerhalb unseres Klublokales war unser Verein wieder präsent. Ich erinnere nur an das Korneuburger Stadtfest, an das Kinderstadtfest, den Sport- und Gesundheitstag und den Großtauschtag des Briefmarkensammlervereines Korneuburg. Bei all den Veranstaltungen wurde vom Verein eine Drop-Style-Flag eingesetzt. Im heurigem Jahr werden beim Schachstand Flyers aufliegen.

Auch die zweijährige Funktionsperiode des Vorstandes ist mit der letzten Generalversammlung abgelaufen und wurde von den anwesenden Mitgliedern, wie folgt gewählt:

Broneder Kurt, Obmann	DI Dieter Seidler, Obmannstellvertreter
Alfred Pertl, Kassier	Roman Pertl MSc, Kassierstellvertreter
Michael Grand, Schriftführer	Franz Brandstetter, Schriftführerstellvertreter
Johann Haider, sportlicher Leiter	Ludwig Breichner, stellvertretender sportlicher Leiter

Kassaprüfer: Silke Pirgmayr und Bruno Fidler

Ich möchte mich für die gute Zusammenarbeit bei dem aus dem Vorstand ausgeschiedenen Doz. Bruno Filzmaier bedanken und wünsche unserem neu im Vorstand gewählten Kollegen Ludwig Breichner einen guten Einstand in die "Arbeitswelt" unseres Vereines.

Abschließend wünsche ich allen viel Erfolg und Freude bei unserem „königlichen Spiel“!

Ihr / Euer Kurt Broneder